

Sulingen - Spendenübergabe

23.10.18



Der Förderverein der Ortsfeuerwehr Sulingen konnte durch eine Spende einen "Automatisierten externen Defibrillator" (AED) anschaffen. Diesen hat Vorsitzender Klaus Hische im Namen des Fördervereins an Ortsbrandmeister Volker Fischer übergeben. Der AED wurde bei der Firma med-buy aus Nienburg angeschafft. Geschäftsführer Stefan Krieg hat den Defi persönlich geliefert und hat die Mitglieder der Feuerwehr in einer zweistündigen Fortbildung auf die

richtige Handhabung geschult. Das Gerät wird auf das erstausrückende Fahrzeug verlastet.

Durch die sofortige Herzdruckmassage im Zusammenhang mit einem AED, kann die Überlebenschance bei einer Laienreanimation deutlich gesteigert werden. Aus diesem Grund findet man in immer mehr öffentlichen Gebäuden einen solchen AED. Da dieser sehr leicht zu bedienen ist, kann er von jedem Ersthelfer benutzt werden.

Meldung vom 23.10.2018 Letzte Aktualisierung: 28.10.2018
